



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>231 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>482V271M</b>
Prix	<b>870 000 €</b>

# Le Cannet

## Maison à vendre (06110)

Sous promesse de vente. Le cannet quartier pen chai en position dominante avec vue mer proches commerces et écoles. Villa offrant une surface de 231 m<sup>2</sup> sur 570 m<sup>2</sup> de terrain. Au rdc : garage / appartement indépendant de 73m<sup>2</sup> avec : entrée, salon donnant sur terrasse au sud, cuisine indépendante, 2 chambres de 11 et 14 m<sup>2</sup>, une salle de bains et wc . Au 1er étage : appartement de 96m<sup>2</sup>, avec entrée, placards, toilettes invités, salon donnant sur terrasse fermée en véranda plein sud avec vue sur mer, cuisine indépendante , 2 autres belles chambres , dont une avec terrasse, une salle de bains. Au ...

*Le cannet pen chai district in a dominant position with sea view close to shops and schools. Villa offering an area of 231 m<sup>2</sup> on 570 m<sup>2</sup> of land. On the ground floor: garage / independent apartment of 73m<sup>2</sup> with: entrance, living room opening onto a south-facing terrace, independent kitchen, 2 bedrooms of 11 and 14 m<sup>2</sup>, a bathroom and wc. On the 1st floor: 96m<sup>2</sup> apartment, with entrance, cupboards, guest toilets, living room opening onto a closed terrace in a south-facing veranda with sea view, independent kitchen, 2 other beautiful bedrooms, one of which with a terrace, a bathroom. On the 2nd ...*

## QUALITY IMMOBILIER

80 Chemin du collet de st Marc - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

